



Miércoles 25 de diciembre *(Navidad ciclo C)*

Domingo 29 de diciembre *(Sagrada Familia C)*

LATIDOS DE ESPERANZA. LATIDOS QUE OFRECEN VIDA

El evangelio del día de Navidad. San Juan (1,1-18)

En el principio ya existía la Palabra, y la Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra era Dios. La Palabra en el principio estaba junto a Dios. Por medio de la Palabra se hizo todo, y sin ella no se hizo nada de lo que se ha hecho. En la Palabra había vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz brilla en la tiniebla, y la tiniebla no la recibió. Surgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: éste venía como testigo, para dar testimonio de la luz, para que por él todos vinieran a la fe. No era él la luz, sino testigo de la luz. La Palabra era la luz verdadera, que alumbra a todo hombre. Al mundo vino, y en el mundo estaba; el mundo se hizo por medio de ella, y el mundo no la conoció. Vino a su casa, y los suyos no la recibieron. Pero a cuantos la recibieron, les da poder para ser hijos de Dios, si creen en su nombre. Éstos no han nacido de sangre, ni de amor carnal, ni de amor humano, sino de Dios. Y la Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros, y hemos contemplado su gloria: gloria propia del Hijo único del Padre, lleno de gracia y de verdad. Juan da testimonio de él y grita diciendo: «Éste es de quien dije: "El que viene detrás de mí pasa delante de mí, porque existía antes que yo."» Pues de su plenitud todos hemos recibido, gracia tras gracia. Porque la ley se dio por medio de Moisés, la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo. A Dios nadie lo ha visto jamás: Dios Hijo único, que está en el seno del Padre, es quien lo ha dado a conocer..



- **Lectura de Isaías (52,7-10):** “¡Qué hermosos los pies del mensajero que anuncia la paz!”
- **Salmo 97,1.2-3ab.3cd-4.5-6:** “La tierra ha contemplado la victoria de nuestro Dios”
- **Carta a los Hebreos (1,1-6):** “En distintas ocasiones y de muchas maneras habló Dios (...)

LECTURAS DEL DOMINGO: FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA

- **Eclesiástico 3,2-6.12-14:** Sé constante en honrar a tus padres
- **Salmo 127:** Que el Señor te bendiga... todos los días de tu vida
- **Colosenses 3,12-21:** revestíos de compasión entrañable, bondad, humildad...
- **Lucas 2,41-52:** Jesús iba creciendo en sabiduría, estatura y en gracia ante Dios y los hombres.

Oración en familia para la Cena de Navidad

(Todos alrededor de la mesa preparada; se apagan las luces y se dejan sólo las velas; Conviene tener una linterna para el que lee y para iluminar al niño Jesús en su momento)

Lector 1: Estamos en una noche muy especial: hace muchos años en una noche como esta algo extraordinario ocurrió... “El pueblo que caminaba en la oscuridad vio una gran luz. A los que vivían entre tinieblas, una luz les brilló. Acrecentaste el regocijo, hiciste grande la alegría. Alegría por tu presencia.”

Más de dos mil años después sigue habiendo oscuridad a nuestro alrededor: desastres naturales, injusticias, crisis, guerras, hambre, enfermedades, insolidaridad. Pero no estamos solos. Desde aquella noche brilla en el mundo una luz especial: Dios es “Dios-con-nosotros”, el Emmanuel; ha venido para darnos vida, y vida en abundancia; para **ESTAR CERCA**.

(Se canta un villancico mientras se ilumina la imagen del Niño Jesús)

Lector 2

Ahora que los niños duermen sus sueños de cristal,
ahora que los mayores se despiertan para pisar su sombra,
te hablo a Ti, Señor de la tierra y el mar.

Quiero decirte que te quiero,
que tu Navidad no cabe en nuestras casas,
que Tú eres ya nuestro, Señor de la paz y las tormentas.

Ahora que los niños duermen quiero aclararte algunas cosas
a Ti que duermes en el azul de todas las claridades:
tuyos son nuestros hijos los blancos,
nuestros hijos los negros,
nuestros hijos los ricos, nuestros hijos los pobres,
los mansos y dulces, los inquietos y rebeldes...

Hoy quisiera acercarte al Portal
el cariño que profeso
a todos los hombres y mujeres del mundo:
a los humildes y sencillos, a los más egoístas,
a los más solidarios y generosos...

Quiero vivir de pie tu Pascua, ahora que la ciudad descansa,
ahora que cada estrella es un misterio de dolor,
ahora que un cartero recoge los mejores mensajes de la tierra.

Quiero dejar en tu almohada la última risa,
la primera palabra de aquel niño verde
que duerme con su madre su primera página...
Quiero... ¡sueños, besos, villancicos, palabras!

TODOS

Es Navidad. **Y Navidad es ESTAR CERCA**. Dios nace. Pobre y pequeño, para hacernos grandes y ricos. A su manera. Todos somos mensajeros de la llamada y la acogida; de la esperanza y la alegría; de la promesa y la paz. Porque nace Dios, porque es Navidad. Como María hacemos presente a Dios en el mundo. Dios pone al pequeño Jesús en nuestras manos. Y nosotros lo ponemos en el mundo. Dios viene para quedarse.

Algunos avisos parroquiales

🔔 **LAS MISAS DE LOS PRÓXIMOS DOMINGOS 29, y 5, y de los días de NAVIDAD, AÑO NUEVO Y REYES, SERÁN TODAS A LAS 12:30.** La misa de la Familia (de niños) se reinicia el 12 de enero.

🔔 **CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CÁRITAS.** El lema para este año es “Navidad, es estar cerca”. Accede al material en la web de Cáritas Diocesana de Madrid: <https://www.caritasmadrid.org/>

🔔 **TUS DONATIVOS A LA COMUNIDAD PARROQUIAL DESGRAVAN.** Si en 2024 has donado y quieres tu justificante para la desgravación danos tu nombre, dos apellidos y el DNI/NIF.

